



DIRECCIÓN DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS
DÉCIMA SESIÓN ORDINARIA DEL SUBCOMITÉ DE ADQUISICIONES,
ARRENDAMIENTOS, SERVICIOS Y ENAJENACIÓN DE BIENES MUEBLES

En la ciudad de Xalapa-Enríquez, Veracruz de Ignacio de la Llave, siendo las trece horas del día 29 de octubre de 2019, se encuentran reunidos en la sala de juntas de la Universidad Popular Autónoma de Veracruz, sita en la Calle Guillermo Prieto número 8, colonia 2 de abril, C.P. 91033, los integrantes del Subcomité de Adquisiciones, Arrendamientos, Servicios y Enajenaciones de Bienes Muebles, para celebrar la Décima Sesión Ordinaria. -----

ASISTENCIA Y QUÓRUM -----

Lic. Silvia Cruz Torres, Directora de Administración y Finanzas y Presidenta; Lic. Aldo Eliseo Sánchez Domínguez, Jefe del Departamento de Recursos Materiales y Servicios Generales y Secretario Ejecutivo; Lic. Eduardo Hernández Sonck en representación de la Dra. Guadalupe del Carmen Su Morales, Directora de Educación Superior y Vocal; Ing. Armando Moreno Garibay, Director de Educación Media Superior y Vocal; Lic. Nadia Elisa Viveros G. Saldaña, Directora de Asuntos Jurídicos y Vocal; Lic. Amado Cervantes Cervantes, Director de Planeación y Programación y Vocal; L.E. Jorge David Jiménez Rizo, Jefe del Departamento de Recursos Financieros y Vocal; L.I. Martín Cortés Rodríguez, Jefe del Departamento de Tecnologías de la Información y Vocal, se encuentra presente la L.AN.I. Claudia Ivonne Medel Pozos, en representación de la L.N.I. Sofía Ramírez Martínez, Titular del Órgano Interno de Control en la Secretaría de Educación en su carácter de Asesor, comisionado mediante oficio OIC/SEV/DFP/3560/2019, con la finalidad de verificar la legalidad y transparencia del acto en apego a la normatividad establecida en la materia. -----

Se hace del conocimiento que, con los oficios, UPAV/DAF/0679/2019, UPAV/DAF/0680/2019, UPAV/DAF/00681/2019, se realizó la invitación a los C.C. Lic. Antonio Espino Villarreal representante legal de El Itacate, Lic. Rodolfo Hernández Limón representante legal de Café Sangre Azul e Ing. Julio Enrique López Martínez representante legal de Servicio Técnico de Xalapa vocales del Sector Privado. -----

DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA -----

1.- Lista de Asistencia y Constancia de Quórum -----

La Lic. Silvia Cruz Torres en su carácter de Presidenta del Subcomité, cede el uso de la voz al Lic. Aldo Eliseo Sánchez Domínguez, Jefe del Departamento de Recursos Materiales y Servicios Generales y Secretario Ejecutivo, pasa lista de asistencia declarando que existe quórum para celebrar la presente Sesión, por lo que habiendo verificado la lista de asistencia con el nombre y firma, se





observa que de un total de doce integrantes del subcomité, se encuentran presentes nueve integrantes; ocho del Sector Público con derecho a voz y voto y uno con voz, pero sin voto, haciéndose constar que existe quórum legal para dar inicio formal a la Décima Sesión Ordinaria 2019 del Subcomité de Adquisiciones.

2.- Lectura y aprobación del Orden del Día

El Lic. Aldo Eliseo Sánchez Domínguez, Secretario Ejecutivo, lee el Orden del Día:

1. Lista de asistencia y declaración de quórum legal.
2. Lectura y aprobación del Orden del Día.
3. Informe de seguimiento de los acuerdos tomados en sesiones anteriores pendientes de concluir.
4. Informe de procesos Licitatorios y/o Adjudicaciones Directas por Excepción de Ley realizados en el período.
 - 4.1 Procesos Licitatorios.
 - 4.2 Adjudicaciones Directas por Excepción de Ley.
 - 4.3 Bienes entregados por los proveedores derivados por procesos licitatorios.
 - 4.4 Bienes entregados por los proveedores derivados de adjudicaciones directas por excepción de ley.
5. Informe de recursos ejercidos de los contratos abiertos derivados de procesos de adquisiciones.
6. Informe de Proveedores que hayan incumplido las disposiciones legales en contratos adjudicados.
7. Informe de las adquisiciones realizadas, en el periodo del 1 al 31 de octubre del año 2019.
8. Sistemas Electrónicos de Transparencia.
9. Puntos de acuerdo.
10. Asuntos generales.
11. Cierre de la sesión.

Los integrantes del Subcomité de Adquisiciones aprueban el Orden del Día.

3.- Informe de seguimiento de los acuerdos tomados en sesiones anteriores pendientes de concluir



Handwritten signatures in blue ink on the right margin.



No. de acuerdo	Descripción	Seguimiento
SESORD.09-01-2019	Los integrantes del Subcomité aprueban por unanimidad de votos la modificación a la integración de los miembros del Subcomité.	Concluido
SESEXTRAORD.01-01-2019	Los integrantes del Subcomité aprueban por unanimidad de votos para efectuar la Licitación Simplificada, relativa a la adquisición de "Material Didáctico".	En proceso
SESEXTRAORD.01-02-2019	Los integrantes del Subcomité aprueban por unanimidad de votos el Dictamen de Procedencia para la Adquisición de Materiales y Útiles de Oficina, Materiales y Útiles de procesamiento en Equipos y Bienes Informáticos, y Materiales de Limpieza, mediante el procedimientos de Adjudicación Directa por Excepción de Ley, y llevar a cabo los procesos administrativos para la realización de las adjudicaciones presentadas.	En proceso

4.- Informe de procesos licitatorios y/o Adjudicaciones Directas por Excepción de Ley realizados en el período -----

4.1.- Procesos licitatorios -----





Se informa a los integrantes de este Subcomité que con número de oficio UPAV/DAF/0668/2019, se envió bases de Licitación Simplificada LS-104S80832-001-19 para revisión a la Subdirección de Contrataciones Gubernamentales, Administración de Riesgo y Activos de la Secretaría de Finanzas y Planeación.

4.2.- Adjudicaciones Directas por Excepción de Ley

Se informa a los integrantes del Subcomité que no se han realizados adjudicaciones directas por excepción de ley.

4.3.- Bienes entregados por los proveedores derivados por procesos licitatorios

Se informa a los integrantes de este Subcomité que no hay entrega de bienes ya que no se han realizado procesos licitatorios.

4.4.- Bienes entregados por los proveedores derivados de adjudicaciones directas por excepción de ley.

Se informa a los integrantes del Subcomité que no hay entrega de bienes, ya que no se han realizado adquisiciones por excepción de ley.

5.- Informe de recursos ejercidos de los contratos abiertos derivados de procesos de adquisiciones

Se informa a los integrantes del Subcomité que no se han ejercido recursos por lo tanto no existen contratos abiertos derivados de procesos de adquisiciones.

6.- Informe de Proveedores que hayan incumplido las disposiciones legales en contratos adjudicados

Se informa a los integrantes del Subcomité que en el mes de septiembre no se inició procedimiento alguno en contra de proveedores por incumplimiento, en las disposiciones legales en los contratos de adquisiciones de cualquier modalidad, dando cumplimiento a lo solicitado en la Circular OIC/SEV/DFP/021/2018 de fecha 16 de abril de 2018 mediante el oficio UPAV/DAF/0698/2019.

7.- Informe de las adquisiciones realizadas, en el periodo del 1 al 31 de octubre del año 2019

En cumplimiento a las disposiciones realizadas por la Dirección de Fiscalización Interna de la Contraloría General del Estado, se da a conocer que durante el





periodo en mención no se han realizado adquisiciones. - - - - -

A continuación, se presenta el informe acumulado de adquisiciones correspondiente al periodo del 1 de enero al 31 de octubre del año 2019, en el cual las únicas adjudicaciones directas son las informadas en la Segunda Sesión Ordinaria del Subcomité; mismo que será remitido vía correo electrónico al Órgano Interno de Control al término de la sesión para los efectos procedentes.

El representante del Órgano Interno de Control en la Secretaría de Educación informa que fue enviada para su atención la Circular OIC/SEV/DFP/039/2019 de fecha 12 de agosto del 2019, se solicita actualizar los reportes con números DSP y RPAI y se remitan a los correos institucionales de la Contraloría General y del Órgano Interno de Control, para su atención y seguimiento, así mismo recomienda a la entidad efectuar sus procedimientos de contratación considerando a los proveedores con domicilio fiscal en el estado y con registro en el Padrón de proveedores de la Secretaría de Finanzas y Planeación, tal como lo establecen los artículos 49 y 59 de la Ley de adquisiciones, arrendamientos, administración y enajenación de bienes muebles del Estado de Veracruz de Ignacio de la Llave, así como la Circular OIC/SEV/DFP/043/2019 de fecha 09 de septiembre del año en curso emitida por esta Contraloría. - - -

8.- Sistemas Electrónicos de Transparencia - - - - -

Se informa a los integrantes del Subcomité que en el periodo del 1 de enero al 31 de octubre del año 2019 solo se han llevado a cabo 6 adjudicaciones directas por monto señaladas en la Segunda Sesión, mismas que se encuentran publicadas en el portal de transparencia de esta Universidad, tal como lo establece la Ley 875 de Transparencia y Accesos a la Información Pública para el Estado de Veracruz de Ignacio de la Llave. - - - - -

El representante del Órgano Interno de Control recomienda dar seguimiento a la Circular OIC/SEV/DFP/036/2019 de fecha 05 de agosto de 2019, mediante la cual se indica que las publicaciones, dentro de la página web se realicen en apego a lo establecido por la Ley 875 de Transparencia y acceso a la información pública para el Estado de Veracruz y empleando para ello los formatos establecidos. - - - - -

9.- Puntos de acuerdo - - - - -

Se informa a los integrantes del Subcomité que no existen puntos de acuerdos para esta sesión. - - - - -

10.- Asuntos generales - - - - -

El Secretario Ejecutivo hace del conocimiento del Subcomité, la circular OIC/SEV/DFP/047/2019 emitida por el Órgano Interno de Control en la

[Handwritten signatures and marks in blue ink on the right margin]





Secretaría de Educación mediante la cual se informa las empresas inhabilitadas; correspondientes al mes de septiembre de 2019. - - - - -

El representante del OIC solicita dar cumplimiento a la circular en comento emitida por el Órgano Interno de Control mediante la cual se hace del conocimiento las personas físicas y morales inhabilitadas para celebrar contratos. - - - - -

11. - Cierre de la sesión - - - - -

No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la Décima Sesión Ordinaria del ejercicio 2019 del Subcomité de Adquisiciones, Arrendamientos, Servicios y Enajenaciones de Bienes Muebles de la Universidad Popular Autónoma de Veracruz, a las trece treinta horas del día de su inicio, rubricando en todas sus fojas y firma en donde se indica, de todos los que en ella intervinieron. - - - - -

Lic. Silvia Cruz Torres
Presidenta

Lic. Aldo Eliseo Sánchez Domínguez
Secretario Ejecutivo

Lic. Eduardo Hernández Sonck
En representación de la
Dra. Guadalupe del Carmen Su Morales
Vocal del Sector Público

Ing. Armando Moreno Garibay
Vocal del Sector Público

Lic. Nadia Elisa Viveros G. Saldaña
Vocal del Sector Público

Lic. Amado Cervantes
Vocal del Sector Público





L.E. Jorge David Jiménez Rizo
Vocal del Sector Público

L.I. Martín Cortés Rodríguez
Vocal del Sector Público

Lic. Claudia Ivonne Medel Pozos
En representación de la
L.N.I. Sofía Ramírez Martínez
Titular del Órgano Interno de Control
en la Secretaría de Educación

Estas firmas corresponden a la Décima Sesión Ordinaria del Subcomité de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios y Enajenación de Bienes Muebles de la Universidad Popular Autónoma de Veracruz de fecha 29 de octubre de 2019.

